



# Claves del día

Destacado de **mercados globales**



Las acciones subieron el martes después de que los comentarios moderados de los funcionarios de la Reserva Federal y la perspectiva de más estímulos económicos por parte de China devolvieron algo de apetito por el riesgo a los mercados mientras los inversores continúan evaluando el posible impacto del conflicto entre Israel y Hamas.

El índice Stoxx Europe 600 subió un 1,6%, encaminándose a su mejor día del año, con todos los sectores industriales en verde. Los mineros lideraron las ganancias después de que Bloomberg informó que China se está preparando para desatar una nueva ronda de medidas para apoyar su economía.

Anglo American Plc subió más del 5%, mientras que Glencore Plc, Rio Tinto Plc y ArcelorMittal añadieron más del 3% cada uno. Los fabricantes de automóviles avanzaron al máximo en cuatro meses, liderados por Volvo Car AB-B. Los futuros del S&P 500 y el Nasdaq 100 cambiaron poco después de las sólidas ganancias del lunes en Wall Street.

Las acciones chinas cotizadas en EE. UU., incluyendo Alibaba Group Holdings Ltd. y JD.com Inc., estuvieron entre los ganadores en la preapertura. PepsiCo Inc. subió hasta un 2,7% después de aumentar su pronóstico de beneficios. Los fabricantes de chips móviles Skyworks Solutions Inc. y Qorvo Inc. cayeron después de que Citigroup Inc. rebajara las acciones a vender.

Los bonos del Tesoro ganaron, poniéndose al día con el rally mundial de bonos gubernamentales del lunes, cuando la negociación en efectivo en EE. UU. estaba cerrada. Sin embargo, los rendimientos subieron desde los mínimos de la sesión, ya que la demanda de refugio se debilitó, con el rendimiento a 10 años alrededor de 11 puntos básicos más bajo en el día después de registrar anteriormente su mayor caída desde marzo.

El dólar se mantuvo estable después de cuatro días de descensos. A finales de la semana pasada, los operadores habían aumentado las apuestas sobre otra subida de la Fed este año después de que el empleo en EE. UU. aumentara inesperadamente en septiembre. Sin embargo, esa narrativa cambió el lunes. El vicepresidente de la Fed, Philip Jefferson, dijo que los funcionarios podrían “proceder con cuidado” tras el reciente aumento en los rendimientos del Tesoro, y el presidente del Banco de la Reserva Federal de Dallas.

Extraído de Bloomberg